



MISION PERMANENTE DE HONDURAS  
EN GINEBRA, SUIZA

MH-SONU-S/32-13

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y tiene a bien presentar el Informe de los avances del Gobierno de Honduras en relación a las recomendaciones recibidas en su Examen Periódico Universal, al cumplirse el término medio de su presentación.

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra, aprovecha la oportunidad para expresarle a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos las muestras de su más alta y distinguida consideración.



Ginebra, 18 de marzo de 2013

Oficina del Alto Comisionado de las  
Naciones Unidas para los  
Derechos Humanos

Anexo: Lo anunciado